
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE81393

ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

sélection génétique
Question écrite n° 81393

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur les conséquences
pour les UPRA du gel de crédits génétiques. Il désire connaître ses interventions en la matière.

Texte de la réponse

L'honorable parlementaire appelle l'attention du ministère de l'agriculture et de la pêche sur le financement du
dispositif national d'amélioration génétique et notamment celui des unités nationales de sélection et de
promotion des races dans le contexte de la mise en réserve de crédits destinés à la génétique animale
annoncée au mois de mai 2005. Il a été décidé en 2005 un dégel spécial des crédits de génétique animale d'un
million d'euros. Cela a permis de financer les dossiers prioritaires et de répondre, au moins partiellement, à la
demande des unités en situation la plus délicate.
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